

GRANADA

El Palacio de la Madraza se luce

Las Universidad y la Fundación Sevillana-Endesa inauguraron anoche la iluminación monumental artística de la fachada, con 35 puntos de luz

28.05.08 - IDEAL

Desde anoche, la fachada del Palacio de la Madraza luce mucho mejor gracias a una iluminación monumental artística que fue inaugurada por representantes de la [Universidad de Granada](#), y Jesús García Toledo, director de la Fundación Sevillana Endesa en un acto que contó con la presencia de Miguel Gómez Oliver, vicerrector de extensión universitaria y cooperación al desarrollo, Begoña Moreno Escobar, vicerrectora de infraestructuras y campus, y José Luis Pérez Mañas, director de Sevillana Endesa en Granada.

El proyecto de iluminación se ha realizado sin prescindir de ninguna de las técnicas de iluminación más eficientes tendentes al ahorro de energía mediante la optimización de eficiencia de las lámparas. Se han instalado 35 puntos de luz, que suponen una potencia total demandada de 1,7 kilovatios. El coste de la iluminación es de 0,16 euros/hora.

La actuación se enmarca dentro de los objetivos de la Fundación Sevillana Endesa para conservar y embellecer el conjunto histórico-artístico-monumental de Andalucía y Extremadura y promover manifestaciones culturales, especialmente aquellas que tienen un mayor arraigo social.

El Palacio de la Madraza, edificado en 1349 para albergar la Universidad islámica, acoge en la actualidad los Servicios de Extensión Universitaria y de la Real Academia de Bellas Artes Nuestra Señora de las Angustias, volviendo así a su vinculación con el ámbito pedagógico de sus inicios.